

「机準備するぞー！」

2・3年生のお手伝い

11日(金)の出来事。『ただいま〜』と1年生メンバーより先に下校した2・3年生メンバー。

すると『あれ？ 机が出てないよ？』と田尻やすみち君(2年)。宿題部屋に机がまだ出ていないことに気付いた様子。

指導員から『着替えが終わったら手伝ってくれる？』と2・3年生メンバーへ声をかけると、大急ぎで着替えを終わらせて『よしや！ 机運ぶぞー！』と声をかけてくれた伊原ともひと君(3年)。

ともひと君の声かけもあり、助っ人にやってきてくれた3年生の平田ゆうま君・濱口そうし君。自分たちの着替え・片付けを急いで済ませて『2人で運ぼうや！』『おっけい！オシはこっち持つな！』と声をかけあい、順番に机を運んでくれる姿が…。

テキパキと机の準備をしてくれる3年生メンバー。『さすが3年生じゃなく』と指導員から声をかけると『オシも終わった！』と2年生の藤井ひろと君・やすみち君の2人。『オシらもやるわ！』『セーのっ！』と3年生メンバーと協力し、準備を手伝ってくれました。

お手伝いしてくれたみんなのおかげで、すぐに机を並べることができました！ ありがとう！

西チーム初勝利！

大元交流戦

今通は『なかよし週間』の関係で下校の時間がいつもより早いこともあり、大元メンバーと『野球の交流戦』をしている西メンバー。

しかし、交流戦を始めて、まだ1度も勝利することができていない西チーム。『今日こそ絶対勝ちたいな！』と『1勝すること』を目標に打順や守備を考えてプレーする姿が見られました。

16日(水)、この日は初参加の藤家はると君(2年)を含めた『12人チーム』で交流戦がスタート！

初めに失点をしてしまったものの、すぐに取り返し、4回が終わった時点で『6-2』と4点差をつけリードする展開に…！

すると『今日は勝てるぞー！』『絶対に守り切るぞー！』とメンバー同士で声をかけあい、大きなセントナーフライをキャッチした河原じんくろう君(5年)やピッチャーゴロを完璧な送球で連続アウトをとった高橋そうた君(3年)・永田りょうが君(2年)など…守備の場面でファインプレーが連続！

その後、相手チームもヒットを連続し、最終回では1点差まで詰められたものの、そのまま守りきり、ゲームセット！ 西チームの『初勝利』となりました！

「ジャンクボックスへ」

パート①

17日(木)の出来事。『そろそろ準備始めないとな…』と『ミッツのミッション』に向けて本格的に準備をスタートした西メンバー。永田るいと君(6年)を中心に『ミッション成功に向けて動き始めた様子です。』『まず招待状よな？』『日にち早く決めて書かないと…』と昨年の事を振り返りながら話し合いをする6年生メンバー。『ミッツのミッション』が行われるのは3週間後。

ミッション成功となるのか?! お楽しみに！※ミッションの内容は今後のほっとニュースで発表します！

「大中小やってみるー！」

夕方の室内では、男子メンバーを中心に『大中小ゲーム』で遊んでいる西メンバー。

すると『大中小やってみるー』と参加した久山せりなちゃん(1年)。最初は難易度が高く難しそうにしていたものの、慣れてくると相手コートにボールを返せるようになりました。

毎日練習して上級生メンバーにチャレンジしよう！

草抜きの様子



前回のほっとニュースでお伝えした
「1・2年生メンバーでの草抜き」
みんなのおかげで玄関前がキレイになりました！

野球交流戦の様子



ホームラン目指して
プレイボール！

守備のレベルも
どんどん
上がっています！



ぱるノート紹介

すみっこのほんかいたのしかった。
1年 月原 さくら
⇒室内で、すみっこぐらしの本でお絵描きをしたさくらちゃんでした★

今日 こうえんで ねね と おうちごっこ
した。ひさしぶりに こうん に いった。
たのしかった。今日 こうえん で ブランコ
をした たのしかった。

2年 平山 ちなつ
⇒久しぶりに公園に行ったちなつちゃん。ねねちゃんと一緒に、ごっこ遊びやブランコで楽しめました！

今日、野球をしたチームはるいと、じんく、平
ゆう、こうちゃん、しょうまだった。6-4で
かった。たのしかった。またやりたい！

3年 平林 のりあき
⇒久しぶりに西ホームでチーム分けをして行った野球。両チ
ームファインプレーの連発で白熱した試合になりました！

AMIホームページ & Facebook

更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホーム
ページ & Facebook でお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(こちらから facebook にもアクセスできます。)

お知らせ

- AMITシャツの注文書を1年生メンバーには全員。2年生以上で再注文のご希望の方は玄関に用紙を準備しております。サイズをご確認いただき、6月30日(水)までにスタッフまでご提出よろしくお願いいたします。
- 類似しているデザインの水筒が見られます。口にするものなので、子どもたちが間違えないよう名前の記入・目印になるものなどをお付けいただくなど、再度ご確認のほどよろしくお願いいたします。